



## **Einladung zur PERSONALVERSAMMLUNG**

**am Donnerstag, dem 15. Dezember 2022, um 12.00 Uhr**  
als Videokonferenz (zoom)

Sehr geehrte Kollegin, sehr geehrter Kollege,

zur Personalversammlung 2022 für die wissenschaftlich/künstlerisch Beschäftigten der RUB laden wir Sie herzlich ein!

Angesichts der unübersichtlichen Corona-Lage und der Maskenpflicht bzw. der alternativ erforderlichen Abstandsgebote mit dem resultierenden Erfordernis für übergroße Räumlichkeiten führen wir keine Präsenzveranstaltung durch. Wie im letzten Jahr werden wir in einer Online-Sitzung über die Arbeit des WPR berichten sowie Ihre Fragen und Anregungen aufnehmen und mit Ihnen diskutieren.

Da wir mit vielen Teilnehmenden rechnen, bitten wir, dass Sie bereits jetzt schon vorhandene Fragen, Bemerkungen und Anregungen uns vorab per E-Mail übermitteln ([wpr@rub.de](mailto:wpr@rub.de)). Wir werden Ihr Anliegen aufnehmen und es in der Personalversammlung behandeln.

In der Anlage erhalten Sie den zoom-Link. Bitte die Chat-Funktion nur für aktuelle Fragen während der Personalversammlung nutzen (Bitte achten Sie darauf, dass Ihre zoom-Version aktuell ist. Bitte keine Fragen während der PV per E-Mail senden).

Als Tagesordnung ist vorgesehen:

1. Eröffnung der Personalversammlung und Begrüßung durch Herrn Dr. Michael Jost
2. Grußwort des Rektors, Herrn Prof. Dr. Martin Paul
3. Grußwort der Kanzlerin, Frau Dr. Christina Reinhardt
4. Kurzbericht über die Tätigkeit des WPR, Herr Dr. Michael Jost  
Den vollständigen Tätigkeitsbericht finden Sie unter <http://www.wpr.rub.de>  
Login-Name: *wisspr* Passwort: *wisspr*
5. Diskussion
6. Verschiedenes / Aktuelles

Wir hoffen, dass diese virtuelle Personalversammlung wie im Vorjahr gelingt und rechnen mit Ihrer Nachsicht, falls etwas nicht optimal klappt.

Mit freundlichen Grüßen  
Michael Jost

*Rechtlicher Hinweis:*

*Nach dem Landespersonalvertretungsgesetz NRW (§ 47) sind Sie für die Teilnahme an der Personalversammlung vom Dienst befreit. Fällt die Personalversammlung außerhalb Ihrer regulären Arbeitszeit, können Sie die Zeit als Arbeitszeit anrechnen.*

### **Zoom Link:**

<https://ruhr-uni-bochum.zoom.us/j/65674418085?pwd=dTZtTElZL3BVcE1YSWJzc3BEcW95Zz09>

Meeting-ID: 656 7441 8085 Passwort: 852135

## ***Invitation to our STAFF ASSEMBLY***

**on Thursday, December 15, 2022, at 12.00 noon**  
via Zoom video conference

Dear colleagues,

We cordially invite you to the Staff Assembly 2022 for the scientific/artistic employees of RUB.

In view of the uncertain Corona situation and the requirement to wear masks or the need for oversized premises in order to fulfill the distance requirements, we are not holding a meeting in person. Similar to the year 2021, we would like to report on the work of the WPR in the form of an online session, take your questions and suggestions and discuss them with you.

As we are expecting many participants, we kindly ask that you send us any existing questions, comments, and suggestions in advance by email ([wpr@rub.de](mailto:wpr@rub.de)). We will take your concerns and address them at the Staff Assembly.

You will find the zoom link above. Please use the chat function only for current questions during the Staff Assembly (Please make sure that your zoom version is up to date. Please do not email questions during the meeting).

The agenda is as follows:

1. Opening of the staff meeting and welcome by the chairperson of WPR, Dr. Michael Jost
2. Welcome message by the Rector, Prof. Dr. Martin Paul
3. Welcome message by the Chancellor, Dr. Christina Reinhardt
4. Brief report on the activities of the WPR, Dr. Michael Jost

The complete activity report can be found at <http://www.wpr.rub.de>

Login-ID: *wisspr* password: *wisspr*

5. Discussion
6. Miscellaneous / news

We hope that this virtual Staff Assembly will succeed as it did last year and count on your indulgence if anything does not work out perfectly.

With kind regards  
Michael Jost

*Legal notice:*

*According to the NRW State Staff Representation Act (§ 47), you are released from work to attend the Staff Assembly. If the Staff Assembly falls outside your regular working hours, you can count the time as working time.*